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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du CR du Conseil d’Administration du 15 juin 2022
— Vote de l’ODJ (vote)

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Événements
— WEI

— Réseau
— Point GAELIS

— Partenariat
— Pins

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 15 juin 2022
Vote du CR du CA du 15 juin 2022 :

0 0 0 2 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 8 Le CR est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Vote de l’ordre du jour :

0 0 0 2 Le collège des MA a voté POUR.
0 1 0 7 L’ordre du jour est accepté !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Personne ne souhaite se présenter.

2.2 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Aucun Membre Actif ou Impliqué sur qui faire un retour.

3 Événements

3.1 WEI
Charlotte : Juste pour des rappels du dernier CA, on avait validé le BP, le lieu, et il y avait eu un GT.

Ahmed : On aura un GT vendredi, à voir l’heure en fonction du poll sur Slack.

Amir : Juste pour rappeler que les décisions que vous avez pris à coté sont faites pour fluidifier les dé-
bats - tout doit être validé par tout le monde par contre.

Ahmed : Durant le GT on parlera du planning du WEI et des activités.

Charlotte : Au dernier GT on avait défini le planning des participants (cf le Drive). Elle lit rapidement
le planning. On a ensuite le devis du bus, il est actuellement à 1900e. Je les ai rappelés il y a deux jours
pour savoir s’ils pouvaient faire concorder nos horaires avec les leurs. Il manque juste une petite signature
d’un de nos trésoriers.

Amir : Tom veut qu’on vote la modification du BP. On prévoit d’augmenter de 1000e à 2000e pour la
nourriture, on passe donc de 7e de bouffe à 14e de bouffe par personne. Pour la boisson de 1000e à 500e
(il nous reste beaucoup de stock) et les imprévus est descendu à 700e.

Kévin lit le doc qui résume les restes d’alcool du Gala.

Amir : Là nos plus grosse dépenses sont fixés. Là il faut qu’on parle des prix pour les participants. Pour
l’instant on est à 50e par participant (environ 110 personnes) et 25e par orga. Avec ça l’AML est en déficit
de 2380e. Si on descend à 45e par participant on est en déficit de 2900e.

Sylvère : Déçu que l’on perde le titre de la place de WEI la moins chère de Lyon.
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Le CA est d’accord pour garder le prix des places participants à 50e.

Sylvère : Par contre faudra faire gaffe car on prend le même gîte et on fait payer 15e plus chère donc
faudra bien communiquer sur pourquoi on augmente.

Charlotte : C’est vraiment les transports qui ont augmenté.

Vote pour valider le nouveau BP :

0 0 0 2 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 8 Le nouveau BP est validé !

Charlotte : Ahmed a fait un sondage pour avoir le thème. Pour l’instant c’est la Grèce Antique qui est en
train de gagner. Donc si vous ne l’aimez pas aller vite voter car il va bientôt fermer.

4 Réseau

4.1 Point GAELIS
Thibault à travers un vocal diffusé en CA : Bonjour c’est Thibault votre VP Réseau préféré de l’AML, et
aujourd’hui pour une fois je ne suis pas là car je suis un tocard. Ce qui est du Point GAELIS aujourd’hui et
bien il n’y en aura pas, parce qu’il ne se passe rien étant donné que c’est les vacances, donc je suis un peu au
chômage technique en attendant que les choses reprennent. Au-delà de ça vous ne le savez peut-être pas mais
moi, Amir et Binjamyn nous sommes désormais dans le nouveau bureau de GAELIS, ce qui évidemment
pose des soucis du point de vue du réseau. Je m’explique : je suis VP de l’Innovation Sociale à GAELIS et
VP Réseau à l’AML, et je ne peux pas m’administrer et voter pour moi-même en AG/CA GAELIS vu que
j’en fait partie, même si c’est très drôle. En théorie ce serait au Président ou au Vice-Président de prendre
ce travail, problème les deux sont aussi à GAELIS. Dans l’idée je garderai mon travail de VP Réseau de
GAELIS vers vous mais plus de vous vers GAELIS, donc on va devoir décider ensemble de qui va reprendre
ce travail. Ça pourrait être Tom, qui connait bien GAELIS et qui ne fait plus partie du bureau, mais ça peut
être aussi les futurs VP Réseau qu’on pourrait commencer à former, d’ailleurs il me semble que Maxence
voulait bien jouer le rôle de professeur un peu. Voilà c’est tout pour moi, je reste en ligne si vous avez des
questions, et puis bon CA !

Amir : On a pas eu le temps entre le Master et la nouvelle liste de vous expliquer : c’est pas aller à GAELIS
pour délaisser l’AML. Pour lancer la discussion, qui ça intéresserait d’aller en AG pour représenter l’AML?
Il y a encore du temps ; la prochaine AG est pas avant fin août début septembre. Est-ce que vous avez des
question par rapport à ça ? Non ? Et bien nickel.

5 Partenariats

5.1 Pins
Kévin : Les pin’s : toujours le même modèle, j’ai fait plein de devis, la dernière fois on a vu pour en faire
500 pin’s au lieu de 300 selon l’origine : Français : 444e ; Chinois : 271e.

Binjamyn : Mais du coup comment tu traduis AML en chinois ?

Kévin : Vous avez les deux devis, je ne vous remonte pas Festi et Willoo, ils sont chères !

Amir : Et ils sont moches.
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Kévin : Les chinois : on les revendrait à 1e et on se ferait de la marge ; les français à plus de 1,5e et
on se ferait peu de marge, sachant que l’AML a besoin un peu d’argent.

Amir : 1,5e min pour les pin’s.

Kévin : Vous préférez les français ou les chinois ?

Sylvère : Je connais pas très bien la langue j’aurais du mal.

Kévin : Il y a eu une discussion au niveau de l’éthique, ils ont le label CE, on a la possibilité de faire
une visite mais ça coûterait un peu cher la visite. Pour avoir vu les pin’s chinois ils sont de très bonne qualité.

Amir : Est-ce qu’on reste sur l’entreprise en Chine ou ceux qui sont en France.

Débat autour des pin’s.

Vote pour commander 500 pin’s chez easyEvent :

0 0 0 2 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 8 L’AML commandera 500 pin’s chez easyEvent !

Kévin : Précision au trésorier : pour la commande chez easyEvent c’est un virement.

6 Points divers
Kévin : On s’est fait voler une poubelle.

Amir : D’autre asso se sont fait voler leurs caisses, donc on aura une discussion sur la sécurité. Même
si on est dans l’associatif, tout le monde n’est pas gentil. Attention quand vous parlez d’argent au local, vous
ne connaissez pas tout le monde.

Sylvère : On peut remettre la caméra ?

Amir : La caméra ne sert à rien. On va voir avec la sécu car on peut prendre un pied de biche et ouvrir la porte.

LE CA EST CLOS.
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